

日本共産党

福山市議会だより

2019年6月
議会報告

実現

- ①ブロック塀の撤去(上限15万円)
- ②ブロック塀の建て替え(上限30万円)
- ※対象となるブロック塀の要件については、市建築指導課と事前に協議してください
- 建築指導課(084-928-11103)

費用の3分の2を補助

ブロック塀撤去の
補助制度ができました

地震の際の被害を防ぐため、民家などの危険なブロック塀撤去の補助制度をつくるよう、議会でくり返し求めてきました。論戦が実り、ブロック塀の撤去や建て替えの費用が補助されることになりました。

ぜひ、ご活用ください(申請9月末まで)。



命を守るために
土砂災害から

地震の際の被害を防ぐため、民家などの危険なブロック塀撤去の補助制度をつくるよう、議会でくり返し求めてきました。論戦が実り、ブロック塀の撤去や建て替えの費用が補助されることになりました。

ぜひ、ご活用ください(申請9月末まで)。

制度の詳細は、建築指導課へ

(084-928-11103)

▼土砂災害警戒区域の確認は、
土砂災害ポータルひろしま

Q

日本共産党福山市議団の
議会質問をお知らせします。



一般質問を
おこないました

福山市は、今年度の国民健康保険税を1人あたり年2929円引き上げ、10万8684円とする条例改定案を6月議会に示しました。

昨年度の国保会計は、黒字が2億7千万円、基金残高は18億8千万円もあり、値上げの必要はありません。

3年連続の値上げに対し、「これ以上の負担は耐えられない」と、市民1780人から引き下げを求める請願署名が議会に提出されました。

3年連続の値上げに対し、「これ以上の負担は耐えられない」と、市民1780人から引き下げを求める請願署名が議会に提出されました。

修正案を提出

しかし、日本共产党以外の全議員は、修正案も市民の請願も否決し、値上げに賛成しました。

高すぎる国保税を引き下げるために、日本共産党市議団はみなさんとともに、引き続き全力を尽くします。

特に、国保税の減免には県の交付金が使える可能性があり、対応を急ぐよう強く求め、「県に確認し、実施するか決定したい」と前向きな答弁を得ました。

▼今年度の国保税の納付書がすでに送られていますが、今後、減免延長が決まれば、訂正通知を対象世帯に送ることです。

瀬戸内海

プラごみゼロ宣言を

瀬戸内海は、とりわけ深刻です。
瀬戸内の中心地の福山市として「(仮)瀬戸内海プラごみゼロ宣言」を提案し、関係自治体で広域的な対策を強めるよう求めました。

市は「広島県や瀬戸内海地域の首長と連携し、対策に取り組みたい」と前向きに答えました。



集団補聴装置とは、補聴器などの聞こえを補助し、騒音があつても音声を聞きとりやすくする装置です。

“聞こえ”をサポートするために

高齢者のお出かけ支援を

高齢者への交通費支援制度

福山市は
3千円/年

75歳以上・
市民税非課税者
少なすぎる!

世羅町は
3万円/年

65歳以上・
免許自主返納者
少なすぎる!

だれもが暮らしやすいまちづくりを

119番通報をバリアフリーに

SOS

全国の消防本部で導入が進み、

5月に尾道市と三原市も導入しま

した。福山市も早く導入するよう

協議するとの答弁を得ました。

スステムの導入を求めました。

全国の消防本部で導入が進み、

5月に尾道市と三原市も導入しま